
 

令和５年度第３回学校評議員会報告 

 
                        【令和６年２月 20日（火）実施】 
 
１ 実施概要（協議研究事項を含む） 
 

学校評議員５名参加（３名欠席） 
 16：00～17：20 協議  
・各部署からの本年度取組の様子を報告・説明 
   進路指導取組説明(特に３年生の状況)、生徒指導取組説明、生徒会取組説明 

   ＰＴＡ取組説明、１・２・３学年取組説明 
・学校評価について 
・学校評議員から、本校の取り組み説明に対する質問、意見、助言 

 
 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 
 

・ 資料を 1か月前に配付して事前に目を通しておいていただいた。 
・ 資料の説明を簡潔にし、評議員からの意見や助言をいただく時間の確保に努め

た。 
・ やわらかい雰囲気で会が運営されるように努めた。 

 
 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 
 

・ タブレットを用いた協働的な学習では、一人一人がどのように学びを行い、課題
を提出するに至ったかを評価するのが難しい。工夫が必要だ。 ⇒ グループ学
習での生徒による積極性の差は承知している。声がけ等で指導している。 

・ 社中では向陽人気が高く、学年の 3割が志望している。 
・ 子どもたちが「修学旅行が行えてよかった。」と言っている。親としても、イン

フルエンザのために全行程参加できなかった友達がでてしまったとしても、子供

たちの喜ぶ顔を見られてうれしい。 
・ 身だしなみやスマホの使い方について指導してほしい。 ⇒ 検査を行っている

が、さらに注意を促したい。 
・ 以前よりはよくなっていると思うが、下校時の自転車や道を広がって歩く生徒が

心配だ。 ⇒ 立ち番指導を行っている。さらに注意したい。 
・ 総合的な探究の時間の発表会を楽しみにしている。 

 
 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 
 

・ 結局、８名全員に揃っていただける機会はなかった。昨年とは 1 週間ずらしてみ

たが、町議会と重なってしまい、町の関係で出られない方が出た。学校行事や職
員の業務も考慮し、引き続き日程・内容を検討したい。 

・ 評議員さんから、「学校に足を運ぶ機会を作っていただき、ありがたかった。」と
いった言葉をいただいた。 

 


